

Der Nikolaus kann nicht kommen!!!

Geschäftiges Treiben in der Werkstatt vom Nikolaus: Die kleinen Helferelfen packen fleißig Schokolade, kleine Geschenke und Plätzchen ein. Morgen ist ja Nikolaus, da soll jedes Kind eine Kleinigkeit in seine schön geputzten Stiefel gesteckt bekommen.

„Wir sind fertig!“, rufen die Elfen. Doch wo bleibt denn der Nikolaus? Er muss jetzt dringend los und die Geschenke bringen! „Schauen wir mal in die Werkstatt, vielleicht ist er dort“, schlägt einer vor.

Ja, da sitzt er. „Nikolaus muss morgen ausfallen“, sagt dieser traurig. „Waaas????“, rufen die Elfen entsetzt, „Warum??? Das geht doch nicht! Die vielen Kinder müssen doch ihr Geschenk bekommen!!!“ „Tja“, sagt der Nikolaus, „ich kann nicht raus, seht doch mal her, meine Stiefel sind völlig kaputt.“ Die Elfen schauen auf seine Füße. Tatsächlich, der Nikolaus sitzt mit nur einem kaputten Stiefel und einem Strumpf am anderem Fuß da. Die Stiefel löchrig und die Sohle geht auch schon ab! „Hast du keine anderen“, fragt die kleine rothaarige Elfe Lotti. „Nein, leider nicht. Und ich weiß auch nicht wo ich jetzt spät abends noch neue herbekommen soll“, antwortet der Nikolaus, „ohne Stiefel kann ich nicht raus, das ist ja viel zu kalt.“



Das stimmt natürlich, das sehen die Elfen ein. Aber es MUSS doch eine Lösung geben. Nur fällt ihnen keine ein. Da meldet sich die kleine Lotti: „Hej ich habe eine Idee!“, ruft sie. Aber die anderen Elfen winken ab. „Geh spielen, du bist noch viel zu klein, wie sollst du uns schon helfen können?“, sagen sie. Beleidigt geht die kleine Elfe in ihre Spiecke. Dann eben nicht! Mach ich es eben alleine, jawohl, denkt sie. Heimlich schleicht sie sich hinaus.

Was hat sie nur vor?

Die kleine Elfe fliegt von Haus zu Haus. Irgendwo müssen doch ein paar große dicke warme Winterstiefel vor der Tür stehen! Die borge ich mir einfach aus, morgen kann ich sie ja wieder zurück bringen wenn der Nikolaus fertig ist. Und ich stecke noch ein schönes Geschenk rein damit keiner böse ist, denkt sich Lotti.

Das ist ja tatsächlich ein guter Plan oder? Leider findet die Elfe nur kleine Schuhe vor den Türen. Die sind schon ganz sauber geputzt, die gehören sicher den Kindern die sich nun auf die Geschenke morgen früh freuen. Aber die werden enttäuscht sein, wenn ich jetzt nicht endlich große Stiefel finde die dem Nikolaus passen, denkt sie verzweifelt. Da! Dort der Mann der von der Arbeit kommt – der zieht jetzt sicher seine Stiefel vor der Tür aus. Schnell hin, denkt sie sich. Und tatsächlich, sie hat Recht.



Aber die Stiefel sind groß und schwer. Mühsam zerrt die kleine Elfe Lotti die schweren Stiefel die Treppe hinunter. So geht das nicht, so kann sie nicht fliegen. Sie braucht Hilfe. Also zurück zur Nikolauswerkstatt. „Ich brauche Hilfe“, ruft sie, schnell, kommt mit!“. „Ach was willst du denn jetzt wieder?“ fragen die großen Elfen und winken ab. „Ich habe Stiefel für den Nikolaus gefunden, ehrlich!“, beteuert die Elfe. „Wirklich?“, fragen die kleinen Elfen, komm, wir helfen dir. Wenn schon die Großen nicht wollen... Dann fliegen sie los und gemeinsam schaffen sie es mühelos die großen schweren Winterstiefel zum Nikolaus zu bringen.

Der und die erwachsenen Elfen machen große Augen. Hat die kleine Lotti es tatsächlich geschafft! Und sie haben ihr nicht geglaubt. Ein bisschen schämen sie sich nun auch.

Aber jetzt schnell – alle Geschenke einpacken und schon kann der Nikolaus los. Etwas verspätet, hoffentlich schafft er es noch bei allen Kindern anzukommen! Und die kleine Elfe – die fliegt mit. Schließlich müssen die Stiefel wieder abgegeben werden wenn der Nikolaus seine Arbeit erledigt hat!

Schaut doch noch mal schnell nach, sind Papas Stiefel noch da? Wenn nicht – keine Sorge, er bekommt sie morgen zurück. Und was leckeres für ihn zum Naschen ist dann auch noch drin - wenn der Nikolaus sich beeilt und noch alles schafft, schaut gleich morgen früh nach!